

FOOTBALL : Retour sur la dernière étape amiénoise de la tournée d'été de la LFHF

Benjamin Lecreq 26 août 2019



A l'heure où les arbitres de touche et entraîneurs rendaient leur tablier (ou plutôt leur short) pour la fin de saison, la Ligue de Football des Hauts-de-France commençait elle sa tournée d'été. Retour sur sa dernière étape amiénoise.

Ce vendredi 23 août, c'est un parfum entre la cour de récréée et la fête foraine, qui se dégageait du site du Grand-Marais. De nombreuses activités disponibles (5 contre 5, tir de précision ...) régalaient petits et grands qui ne se privaient jamais pour taper dans un ballon. « *Ce fut une très bonne dernière étape* », nous déclarait Sylvain Leblond, responsable pour cette date. « *Il y a eu beaucoup de monde tout au long de la journée, je dirais entre 300 et 500 personnes. Tous les terrains ont été occupés du matin au soir !* »

«On sera de retour l'année prochaine ! »

Le projet, inauguré en 2011, prend de l'ampleur chaque année et de plus en plus de dates sont rajoutées au calendrier. De dix dates en 2011, il y en a eu 34 en 2019 au cours des mois de juillet et août ! Sachant qu'il y a « *encore beaucoup de dossiers en attente et que certaines dates deviennent vraiment obligatoires lorsque l'on voit une grosse affluence, comme celle d'aujourd'hui à Amiens* » nous affirmait M. Leblond.

Le Président de la Ligue de la région Hauts-de-France, Bruno Brongniart, souhaite ainsi « *occuper l'espace lorsque les clubs sont en sommeil* » et ainsi, continuer de promouvoir le football dans la région dans une période normalement plus creuse. « *Une mère de famille est venue me voir tout à l'heure pour savoir quels étaient les clubs les plus proches de son lieu d'habitation pour inscrire son fils par exemple* » nous a raconté Sylvain Leblond.

Découvrir autre chose

Il y a la volonté de montrer de nouvelles activités qui sont en train d'être développées conjointement par la Fédération et la Ligue, le Fut-Net (Tennis-Ballon) ou encore le football en marchant notamment. Mais également, la volonté de sensibiliser le public sur certaines activités comme le Cécifoot. Le but est vraiment de toucher le plus de type de personnes possibles, car certains amateurs de ballon rond ne sont pas forcément intéressés pour jouer le dimanche en club.

On voit également sur des journées comme celle-ci que le football en marchant permet aux adultes de venir « *déposer leurs enfants et ils ne sont plus obligés forcément de repartir* » affirme le responsable. Ils peuvent également tâter le ballon grâce à ce genre d'activités, tout en ne forçant pas physiquement. De quoi mettre le sourire aux lèvres aux amateurs du ballon rond, toujours plus nombreux et demandeurs, après une Coupe du Monde 2018 remportée et un Mondial féminin 2019 en France qui a eu un large succès.